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Protokoll der Mitgliederversammlung des Schulvereins des Gymnasiums am Wall Verden 
27. März 2019 
Beginn: 19:30 Uhr, Ende: 20:20 Uhr 
Anwesende: Sandra Findeklee; Dirk Heuer; Regine Grund; Susanne Hans; Jutta Betke; Carola 
Meyer; Miriam Heise; Jörg Peters; Helge Görler; Thomas Stelljes 
 
Protokollant: Dr.-Ing. Jörg Peters, Schriftführer 
 
TOP 1:  

 Carola Meyer begrüßt die Anwesenden zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
2019. 

 Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß, da diese sowohl fristgerecht auf der 
Homepage eingestellt als auch zusätzlich per Email oder Brief zugestellt worden ist. 

 Die Beschlussfähigkeit der Versammlung nach § 10 Absatz 5 b der Satzung wird 
festgestellt. 

 Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 2: Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25.04.2018 wird einstimmig 
angenommen. 
 
TOP 3: Tätigkeitsbericht des Vorstands 
Carola Meyer stellt die Arbeit des Vorstands im Jahr 2018 vor: 
Kommunikation: 

• Der Vorstand hat sich nach der letzten Jahreshauptversammlung mindestens 
1x/Quartal getroffen, sonstige Absprachen erfolgten per Mail 

• Förderanfragen wurden je nach Bedarf per Mail oder auf den Vorstandssitzungen 
diskutiert und abgestimmt 

• Regelmäßiger Austausch / Rücksprache mit der Schulleitung  
– mindestens 1x/Jahr Treffen zwecks Absprache anstehender Themen/Projekte 

• Austausch mit Herrn Görler bei der Finanzierung von Projekten 
Veranstaltungen/Aktionen: 

• geva-Test am 29. Januar 2018 
• Elternsprechtage am 7. und 9. Februar 2018 
• Präsentationstag am 16. Februar 2018 mit vielen Kuchenspenden 
• Theateraufführungen Sek II im März 2018 
• Übergabe geva-Testergebnisse am 10. April 2018 
• Benefizkonzert Frauenberatung am 20. April 2018 
• Chanty-Chor-Konzert am 27. April 2018 
• Anmeldung 5. Klassen 
• Sommerkonzerte am 13. und 14. Juni 2018 
• Verabschiedung der Abiturienten am 22. Juni 2018 
• Vorstellung des Schulvereins am ersten Elternabend der 5. Klassen am 4. September 

2018 
• Begrüßungskonzert Bläser-/Chorklassen 5 mit „Ventilator Blasmusik“ am 20. 

September 2018 
• Lesung Ulf Blanck für Jahrgang 5 am 2. November 2018 
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Anschaffungen/finanzielle Unterstützung 2018 

• Buchpräsente für Abiturienten 
• Buchpräsente Vorlesewettbewerb  
• Klassensatz Luther-Bibeln 
• geHa-AG 
• Tanz macht Schule 
• Känguru-Test für Klassen 5 und 6 
• Bücher für die Bibliothek 
• Dokumentenkameras für den Fachbereich Biologie 
• Trikots Leichtathletik-Team 
• Schulplaner 2018/2019 
• Literatur Französisch 
• Weihnachtsaktion für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule 

 
TOP 4: Bericht der Kassenwartin 
Susanne Hans stellt den Kassenbericht 2018 vor: 

• Der Vermögensbestand des Vereins am 01.01.2018 betrug 19.161,90 € 
 18.761,90 € Bank + 150 € Kasse + 250 € Forderungen an die SV für Schulpullis 

• Der Verein hatte 2018 Einnahmen von 16.413,69 € und Ausgaben von 16.969,44 €  
 Verlust in 2018 = 555,75 € 

• Der Vermögensbestand des Vereins am 31.12.2018 betrug 18.606,15 €  
 13.592,27 € Bank + 4.763,88 € Kasse + 250 € Forderungen an die SV für Schulpullis 

• Mitgliederanzahl Ende 2017: 310 
• Mitgliederanzahl Ende 2018: 307 (Eintritte: 24, Austritte: 27) 
• Kassenbuch und Auszüge (liegen aus) 

Auf Nachfrage benennt sie die ungefähren Einnahmen der einzelnen Veranstaltungen: 
Sommerkonzerte ca. 500; Präsentationstage und Elternsprechtage ca. 800 €; 
Bläserklassenkonzert ca. 790 € minus 500 € Gage für die Band. 
Regine Grund berichtet von der Kassenprüfung gemeinsam mit Susanne Osswald-Niemzok. 
Erneut wurde darauf hingewiesen, dass aufgrund der neu gestalteten Abrechnungen und 
Darstellungen die Kassenprüfung übersichtlicher und einfacher als in den letzten Jahren war. 
Das Kassenbuch wurde genau geführt, dies wurde stichprobenweise anhand einzelner 
Buchungen geprüft. 
 
TOP 5: Regine Grund stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. 
Dieser wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 6: Wahlen 
Dr. Dirk Heuer übernimmt die Wahlleitung. 
Es gibt folgende Wahlvorschläge: 

1. 1. Vorsitzende: Dr. Miriam Heise 

2. Stellv. Vorsitzende: Brit Masemann-Meißner (Einwilligung liegt vor) 

3. Stellv. Vorsitzender: Dr. Jörg Peters 

4. Schriftführerin: Sandra Findeklee 
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Weitere Vorschläge werden nicht gemacht, deshalb wird einstimmig Blockwahl 
vorgeschlagen.  
Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen. 
Alle vier nehmen die Wahl an (Brit Masemann-Meißner hatte vorher schriftlich im Falle einer 
Wahl zugestimmt.) 
 
Für die Nachfolge von Regine Grund wird Bettina Spöring als Kassenprüferin vorgeschlagen. 
Bettina Spöring wird einstimmig gewählt, sie nimmt die Wahl an. 
 
Miriam Heise bedankt sich im Namen des Schulvereins und des Vorstands bei Carola Meyer 
und Jutta Betke jeweils mit einem Blumenstrauß für Ihre geleisteten guten Arbeiten. 
Herr Stelljes und Herr Görler bedanken sich im Namen der Schulleitung jeweils mit einem 
Blumenstrauß bei Frau Meyer und Frau Betke. 
 
TOP 7: Ausblick auf das Jahr 2019 
Jutta Betke stellt die bereits getätigten als auch die geplanten Anschaffungen vor: 

• Finanzielle Unterstützung der Aquarium-AG 
• ggfs. Anschaffung weiterer Dokumentenkameras  
• Übernahme der Teilnahmegebühren für den Känguru-Test Jg. 5 + 6 
• Schulplaner 2019/2020, dieser wird dieses Jahr über die Bibliothek verkauft 
• Förderung der Bibliothek mit max. 500 €/Jahr als Dauerförderung 
• ggfs. Küchentheke für die Cafeteria, der Antrag liegt zurzeit bei Herrn Görler 
• ggfs. Biologiesammlung/Vitrinen/Exponate (Antrag liegt noch nicht vor) 
• ggfs. Vitrinen Informatik (Antrag liegt noch nicht vor) 
• ggfs. finanzielle Unterstützung geHa-AG (Antrag liegt noch nicht vor) 
• bezüglich des Jahrbuchs hat sich auf dem Schulgirokonto ein negativer Saldo 

entwickelt. Die Schulleitung wird einen Antrag auf Ausgleich beim Schulverein 
stellen. 

• Es wird überlegt, in wie weit DELF und FSJ vom Schulverein unterstützt werden kann. 
 
Jutta Betke stellt die geplanten und teils bereits durchgeführten Veranstaltungen 2019 vor: 

• Der geva-Test wurde am 28. Januar 2019 während der Methodentage durchgeführt.  
Die Übergabe der Testergebnisse erfolgte heute Vormittag (27.3.2019) unter 
Beteiligung der KVHS, Agentur für Arbeit und Vertreter der Kreissparkassenstiftung. 
Die Auswertegespräche finden nächste Woche statt.  

• Getränke und Gebäck wurden bereits auf den Elternsprechtagen und dem 
Präsentationstag angeboten. Weitere Bewirtungen finden bei den Sommerkonzerten 
statt. 

• Abiturientenentlassung am 27.06.2019 – Übergabe Buchpräsent 
• Vorstellung des Schulvereins am ersten Elternabend der 5. Klassen im August 2019 
• Begrüßungskonzert der Chor- und Bläserklassen 5 am 26.09.2019 
• 40 Jahre Schulverein – Jubiläumsfeier am 21.08.2019, hier wird es eine Eissause 

geben 
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TOP 8: Verschiedenes 
Miriam Heise beruft im Namen des Vorstands Bettina Spöring in den Beirat des Schulvereins 
zur Unterstützung des Vorstands. 
Bezüglich des Sportfestes 2019 wird überlegt, Getränke zur Verfügung zu stellen. Eine 
Beteiligung des Schulvereins mit einem Verkaufsstand erscheint aufgrund der meist 
mitgebrachten Getränke und Esswaren wenig sinnvoll zu sein. Die Arbeitskraft der Eltern 
sollte hier eher zur Hilfe bei den Aktionen eingesetzt werden. 
Die Sportfestgruppe trifft sich am 27.4 wieder um näheres zu besprechen. 
 
Herr Stelljes regt an, dass die Jubiläumsschrift des GaW anlässlich der 150 Jahr Feier 2022 
vom Schulverein unterstützt wird. Herr Stelljes und Frau Petermann werden entsprechende 
Anträge an den Verein richten.  
 
Die Laufbahn am GaW ist zurzeit in einem sehr schlechten Zustand. Der Landkreis plant eine 
verkürzte 50 m Bahn, der Sportbereich wünscht mindestens 75 m. Eventuell tritt die Schule 
bezüglich einer Beteiligung an den Schulverein heran. 
 
Zum Abschluss bedankt sich Herr Stelljes beim Schulverein für die umfangreiche 
Unterstützung der Schule.  
 
Carola Meyer schließt die Sitzung um 20:20 Uhr. 
 
 
 
Dörverden, den 
 
 
 

Verden, den  

Sitzungsleitung: Carola Meyer Schriftführer: Jörg Peters 
 


